

# Une pièce de Columbia se serait détachée

Alors que la navette Américaine était sur orbite depuis 2 jours, des radars militaires ont capturé des images d'un petit objet passant tout près de la navette ou se détachant.

"Nous ne savons pas si c'était un débris spatial passant à proximité de la navette spatiale ou si c'est quelque chose qui s'est détaché de la navette" a indiqué un porte-parole du centre spatial de Johnson.

L'incident a eu lieu alors que la navette était à 277 km, sur orbite depuis deux jours.

Le porte-parole a également rapporté : "Ce sont des données préliminaires. Il est trop tôt pour dire si la navette a été victime d'une collision avec un débris spatial ou si c'est autre chose".

Il est aussi probable que l'objet soit tout simplement un bloc de glace provenant des eaux usagées de la navette, expulsées à intervalles réguliers dans l'espace.

Affaire à suivre

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 10 février 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2764-piece-columbia-se-serait-detachee.html>